

Shebeski, de l'Université du Manitoba, a remis son rapport en mai. On y trouve des recommandations fondées sur une étude de l'évolution récente de la situation mondiale en matière alimentaire et agricole. Selon ce rapport, les principaux secteurs dans lesquels le Commonwealth peut intervenir sont ceux des politiques et de la planification en matière d'alimentation et de nutrition, de la coopération régionale et de la sécurité alimentaire. Une équipe de onze spécialistes industriels du Commonwealth, sous la présidence du gouverneur de l'État de Jammu et Kashmir, en Inde, a remis son rapport final en mai. L'équipe y énonce ses recommandations et propositions en vue d'accélérer le rythme de développement industriel, mettant l'accent sur le renforcement de la capacité industrielle des pays membres en développement, sur la coopération entre pays en développement et sur l'aide des pays industrialisés et des organismes internationaux.

Association parlementaire du Commonwealth

La vingt-quatrième Conférence parlementaire du Commonwealth s'est déroulée du 25 au 30 septembre à Kingston, en Jamaïque, regroupant 192 délégués et observateurs. La délégation canadienne était dirigée par le président de la section canadienne de l'Association.

Les délégués ont abordé un nombre considérable de sujets, allant de la conjoncture mondiale actuelle et des menaces à la paix dans le monde, à l'incidence de la Communauté économique européenne sur le Commonwealth.

Les Jeux du Commonwealth

Les Jeux du Commonwealth, tenus du 3 au 12 août à Edmonton, ont constitué l'un des faits marquants de l'année dans le Commonwealth et ont su être à la hauteur de leur réputation de "jeux de l'amitié". Durant une semaine, les médias du monde entier ont suivi attentivement les exploits de 1800 athlètes de 50 pays et territoires associés au Commonwealth. Pour la première fois, un Festival folklorique du Commonwealth se déroulait parallèlement aux Jeux; il a lui aussi été couronné de succès. La réussite des Jeux a servi à montrer comment le Commonwealth pouvait, en faisant appel à la bonne volonté et à la compréhension de ses membres, surmonter des problèmes délicats tels que l'apartheid dans les sports.

Au nombre des spectateurs ayant assisté aux Jeux, il y eut la reine Elizabeth et d'autres membres de la famille royale, le Premier ministre du Canada, et des représentants de nombreux pays membres du Commonwealth.

Société royale du Commonwealth

La section canadienne de la Société royale du Commonwealth a continué de favoriser une meilleure connaissance du Commonwealth grâce à ses activités diversifiées, dont la célébration en mars du Jour du Commonwealth par un service oecuménique.